

ABSTRAK

Dea Monica, 2022. Motivasi Berprestasi Peserta pada Pelatihan Menyulam di SPNF-SKB Wilayah II Kota Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh lembaga SPNF-SKB Wilayah II Kota Padang yang memiliki salah satu peserta pelatihan menyulam dengan motivasi berprestasi yang tinggi pada kegiatan pelatihan menyulam. Perihal ini ada salah satau peserta yang menjadi peserta terbaik karena terlihat selama proses pelatihan menyulam, dia mengikuti pelatihan dengan baik sesuai dengan aspek yang dinilai oleh narasumber serta begitu berbeda dengan peserta lainnya. Motivasi berprestasi ialah dorongan yang berbentuk dari dalam diri berkaitan dengan prestasi, berupa tindakan untuk melakukan sesuatu dengan usaha yang maksimal agar tercapai tujuan dengan standar tertentu. Jenis penelitian ini adalah studi kasus dengan pendekatan kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah peserta, orangtua peserta, kepala lembaga, instruktur, dan panitia pelatihan menyulam.

Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan menarik kesimpulan. Keabsahan data yang diperoleh dari penelitian ini yaitu triangulasi sumber dan teori.

Hasil penelitian serta pembahasan yakni 1) Kebutuhan peserta dalam kegiatan pelatihan menyulam adalah harus memiliki motivasi dari dalam diri; 2) Harapan peserta terhadap pelatihan menyulam agar bisa mengetahui dan memahami kegiatan ini sehingga dapat menjadi modal untuk membuka jasa menyulam; 3) Peserta sudah memiliki minat karena ada rasa suka dan ketertarikan; 4) adanya dukungan moral dan materil. 5) Lingkungan yang berpengaruh terhadap motivasi para peserta adalah lingkungan keluarga, lingkungan tempat belajar, dan lingkungan masyarakat; dan 6) Pada akhir kegiatan, lembaga pelatihan memberikan imbalan kepada para peserta berupa uang dan sertifikat pendukung. Sementara itu, peserta yang memiliki sulaman terbaik yang disesuaikan kriteria dari instruktur akan mendapatkan penghormatan semacam penobatan sebagai peserta terbaik.

Kata kunci: *motivasi, berprestasi, SPNF-SKB*